

CREYS-MÉPIEU

Élection des délégués de restauration scolaire



De gauche à droite : Lucie Ruis et Dolovan Boudelot (CM2), Nina Robert et Camille Baland (CE1), Cléa Garbay et Loïcia Gouverneur (CE2), Nolhan Ruis et Tom Cottaz-Planchenault (CM1).

Le restaurant scolaire de Creys sert chaque jour 130 repas, pour 80 écoliers de primaire et 50 de maternelle.

Dès le lundi 16 septembre, les élèves de primaire déjeunant à la cantine ont reçu la mission de désigner quatre enfants de chaque classe pour se présenter aux élections des délégués de restauration scolaire.

Les candidats déclarés ont débuté alors leur campagne avec la réalisation de leur affiche, ainsi qu'un discours que chacun a déclamé pendant le repas.

Lundi 14 octobre, c'était jour du vote. Tous les enfants ont voté et le dépouillement a eu lieu vendredi 18 octobre, sous l'œil attentif de Véronique Casson, la responsable du restaurant.

Les élus se sont alors vus remettre leurs écharpes d'élus et ils vont pouvoir désormais transmettre leurs attentes et leurs projets à Christophe Duse, le cuisinier.